

UNE FRESQUE COLLABORATIVE ET PARTICIPATIVE SUR L'HISTOIRE DE LA RÉSIDENCE CHAMPLONG

CADRE DE VIE // Vendredi 13 octobre, a été inaugurée la fresque murale réalisée par l'artiste Dagson Silva et les habitants de la résidence Champlong à Saint-Genis-Laval, durant l'été 2023. Ce projet intitulé « Ici et là-bas » a été pensé par le Secours Populaire. Durant tout l'été, l'artiste Dagson Silva, les équipes du Secours Populaire, de la mairie de Saint-Genis-laval, de GrandLyon Habitat et du centre socio-culturel « Le Mixcube » ont travaillé main dans la main pour la réalisation de cette fresque participative. Elle rend hommage à la résidence Champlong, à son histoire et à ses habitants.

Ce projet a été initié par le Secours Populaire pour embellir le passage traversant de leur local, mis à disposition par GrandLyon Habitat et situé dans la résidence, au 212 chemin du grand revoyet, allée 14 à Saint-Genis-Laval. C'est en juin 2023 que GrandLyon Habitat et l'artiste brésilien Dagson Silva ont signé une **convention de partenariat pour la réalisation du projet « Ici et là-bas »**.

Objectifs :

- **Travailler autour de la mémoire du passé**, en dialogue avec le présent, pour créer un univers symbolique et poétique via une **fresque participative**.
- Contribuer à l'**ouverture culturelle** en proposant un projet artistique **au cœur des lieux de vie des habitants**.
- **Faire découvrir et expérimenter une pratique artistique aux habitants et les fédérer** autour d'un projet artistique collectif.

Durant l'été, **les équipes de GrandLyon Habitat sont parties à la rencontre des locataires** pour récolter leurs témoignages au sujet de leur résidence et **se sont fortement investies pour faciliter la relation locataires**. Habitants ayant grandi toute leur vie au Champlong ou enfants, tous ont pu nourrir la création de la fresque. L'ensemble des partenaires de ce projet, l'artiste, ainsi que les habitants ont durant dix jours peint le mur mis à disposition par GrandLyon Habitat.

Le projet a été financé par la DRAC. La mairie, le Mixcube et le Secours Populaire ont apporté un financement complémentaire.

Avec ce type de projet participatif et collaboratif, GrandLyon Habitat souhaite encourager l'implication de ses locataires, afin qu'ils deviennent acteurs de leur cadre de vie.



« Dans le cadre de sa politique générale liée à son activité de bailleur social, GrandLyon Habitat a à cœur de favoriser le bien vivre ensemble et la fierté d'habiter dans un environnement de qualité. Le projet « Ici et là-bas » participe pleinement à cette politique.

François Thevenieau, Président de GrandLyon Habitat



GRANDLYON HABITAT

- 27 000 logements gérés sur le territoire de la Métropole dont 75 % situés à Lyon
- 1^{er} bailleur social sur Lyon intra-muros
- Engagé dans le développement durable depuis plus de 20 ans
- 5 agences de proximité



CONTACTS PRESSE

Anne ROMERO – 04 72 74 68 28
presse@grandlyonhabitat.fr

Sur Twitter : @grandlyonhab
Sur Linkelin : grandlyon-habitat